
 

 

 

 

 

 

第７回 学校経営協議会            １０月２０日（金） 15：30～ 於：本校 ゆめの広場 

 ≪会長あいさつ≫ 

 ≪校長あいさつ≫ 

≪報告事項≫ 

１. 学校より 

〇学校より（中村副校長） 

・代表委員会を中心に、児童は校内環境整備や式典当日に向けた装飾活動に、意欲的に取り組んでいる。 

・１５０周年記念集会は、委員会やクラブの発表、ＰＴＡ記念品紹介（ゲストあり）によって、盛大に行われた。 

・記念式典・祝賀会当日に向けて、各学校支援ボランティアによる整備・準備を進めていただいている。 

 

〇教務（柳澤教務主幹より） 

・１１月の主な行事予定 

全校遠足、校内研究、車椅子体験５年、紙すき体験４年、オペラアーツ全校、手話体験等実施予定。 

 

〇研究より（千葉指導教諭より） 

・先日は、２年生生活科「草木染め」の研究授業を行った。幼稚園の先生方にもご参加いただいた。 

・次回は、３年生総合的な学習の時間「持続可能な社会（SDGｓ）」をテーマに、調べ学習の授業を行う予 

定。 

 

〇生活指導・特別活動より（増田生活指導主任より） 

・いじめ等の小さな兆候の報告を受けている。早い段階で情報を共有することで、子どもたちへの組織的な支援 

につなげている。また、全体で共有する中でベテラン教員の支援の方法を若手教員が学ぶ場にもなっている。 
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喫緊の課題である創立１５０周年記念事業を進める実行委員会は今回が最終回になります。 

１１月２８日まで残り 1週間となりました式典、祝賀会に向けて、最終準備に入ってきました。各部会からの進捗

状況の報告があると思いますが、できる限りの準備で、お客様を“おもてなし”したいと思います。順調に集まりつ

つある協賛金については、学校側と協議の上、有効に活用したいと思います。 

皆様、こんにちは。１５０周年の記念式典・祝賀会という記念行事まであと１週間となりました。最後の確認など、ど

うぞよろしくお願いいたします。 

 実は、創立１００周年のときの６年生、今は６０代の方から学校へご寄付したいとの申し出がありました。その方は、

この地域にお住まいではなく、別の地域にお住まいです。学校ホームページで一小が１５０周年と言うことを知り、ご寄

付を考えたそうです。加えて、１００周年の時にいただいた「文鎮」を今も大事に使っていると、メールに書き添えられ

ていました。 

 学校としては本当にありがたいことと思い、ご寄付の申し出を喜んでお受けすることにいたしました。子どもたちのた

め、そしてこれからの小平第一小学校のために、この会で使い方などを検討していただければと思います。どうぞよろし

くお願いいたします。 

 

 



   ２．各委員より 

〇青少対 より（小野） 

・12月2日(土)の餅つき大会に向け､11月11日(土)に予行練習を予定しています。5年ぶりの餅つきのため事前 

準備に十分時間を取りたいと思います。つきましては、手返しなどの指導していただける方､ご協力のほどよろ 

しくお願い致します。 

 

〇民生主任児童委員より（佐藤美） 

・10/2 地区連絡準備委員会 編集、10/4 学校担当連絡会、10/17 高齢者福祉部会、10/18 地区民児協毎週水曜 

日 子ども広場(小川町1丁目児童館)、11/3 社協の福祉バザーが、福祉会館外で開催されますので、皆様足を 

お運び下さい。 

 

〇地域教育コーディネーターより（清水・毛利） 

     ・10月 16日 4年生社会科の学習支援で玉川上水へ行きました。小平水衛門所跡では講師の亀岡さんに小平市の

発展と玉川上水の関わりなど説明していただき、子供たちは熱心にメモを取りながら見学していました。(清   

水) 

     ・創立150周年行事委員会記念誌部 記念誌作成 第3最終稿 入稿に向けて意見交換(毛利) 

 

〇PTAより（益永） 

・来年度のPTA本部の立候補のご検討お願いします。保護者の皆様も多忙な日々をお過ごしかと思いますが、小

学校という限られた時間の中で児童と近い場所で見守れるのは、後に振り返ってみると貴重な時間となります。

来年の 1年間なら、という方がいらっしゃいましたら立候補お待ちしています。参加しやすい PTA活動にして

いきたいと考えています。 

 

〇地域自治会より（金子） 

・周年行事に参加予定であった消防団ですが、大会に事前準備のため８人が欠席になりました。 

・小川二丁目で今月の初めに延焼火災が発生。皆様方も火の取り扱いにはご注意ください。 

 

〇保護司（緑川） 

・雨のため、市民祭り参加がありませんでした。 

 

〇白梅学園大学附属白梅幼稚園(本山) 

・文部科学省研究開発学校の研究の一環で、10月4日に２年生の生活科の授業を園の教員が参観し、先生方との 

協議に参加しました。草木染めの活動は幼稚園の遊びとの連続性もあり、多くの示唆をいただきました。 

 

≪審議事項≫ 

★無し 

 

≪創立１５０周年関係 確認事項≫  

   ★席次表、当日の受付名簿の確認（副校長） 

   ★記念式典計画(柳澤) 

   ★Tシャツ販売の会計報告(増田) 

   ★記念誌報告(千葉、緑川、毛利) 

   ★スライド上映について報告(緑川) 

 

≪事務連絡≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇今後の日程について  

 次回開催予定：令和５年１１月２４日（金）15：30～17：00 ゆめの広場 

〇創立150周年実行委員会 令和５年１１月１１日(土)10:00～11:30 

  

 150周年記念集会より 


